



UNE NOUVELLE FENÊTRE SUR LES ACTIVITÉS DU PARC NATUREL DE LA VALLÉE DE L'ATTEERT



Le Parc naturel de la Vallée de l'Attert est en place depuis juillet 1994, mais n'avait pas de site internet propre. Il nous semblait important de pallier cette absence.

Après de longues réflexions quant au contenu et à l'apparence que nous voulions donner au site, le webdesigner choisi a pu se mettre au travail. Qu'est-ce qu'un Parc naturel ? Quelles sont ses missions ? Quels sont les projets menés par le Parc ? Voici quelques questions auxquelles le site répond.

Il fait le lien entre l'équipe technique du Parc et ses habitants, mais sert aussi à faire connaître ses spécificités au grand public. Le site reprend les activités que le Parc naturel propose tout au long de l'année ainsi que les événements organisés par les mouvements associatifs de son territoire.

Le visiteur a également accès à toutes sortes de documents comme tous les numéros du Courrier du Parc, les brochures publiées qui sont toutes téléchargeables, le plan de gestion... Dans l'onglet « Découvrir le territoire », une carte interactive permet de trouver facilement des renseignements sur, par exemple, les sites naturels, les balades, les panneaux didactiques... ou encore les hébergements.

Le site a été conçu pour être consulté partout via son smartphone ou sa tablette. Envie d'une promenade ? il suffit de télécharger le fichier GPX sur son smartphone et de jeter un coup d'œil sur la carte pour se rassurer sur le tracé balisé tout en profitant des paysages de la vallée (www.pnva.be).

Chiffres clés

Intitulés

Nombre de visiteurs entre avril et décembre 2016

Résultats

10 500 visiteurs

